
住居表示に関するアンケート 

 

平成２４年１月１９日（木）19:00～20:00谷津ＣＣ（対象：区域外） 

参加者：１５名  アンケート回収：１２ 

 

ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業に伴う住居表示の変更について、 

下記アンケートにご協力をお願いします。 

記 

１．お住まいの地区（該当するものに○をつけてください） 

  ・谷津【１・５・６・７】丁目 

   １丁目・・・（１） ５丁目・・・（４）  

６丁目・・・（５） ７丁目・・・（２） 未記入・・・（‐） 

  ・区画整理事業【区域内・区域外】 

   区域内・・・（‐） 区域外・・・（４） 未記入・・・（８） 

 

２．市が提案している変更案に対して、どのようにお考えですか。 

  （該当するものに○をつけてください） 

  ①よいと思う・・・（８） 

  ②よくない ・・・（３） 

  ③わからない・・・（１） 

 

３．上記２で、①以外に○をつけた方で、ご意見がありましたらご記入ください。 

  ・奏の杜がよいとするもの・・・（２）               

  ・その他・・・（１）                       

 

４．その他、ご意見等がありましたらご記入ください。 

  ・谷津は文化の町、音楽の町、生涯学習の町、子ども育成の町として全国的に響き 

聞こえている。区画整理の地名は谷津を保って下さい。 

  ・谷津の伝統を守るべき。奏の杜は谷津のイメージを壊す。 

  ・名称は「谷津」のままで、「奏の杜」は愛称でいいのでは。 

  ・地権者の総意である「奏の杜」が事情を理解していない一部の近隣住民によって反対 

されるのはおかしい。 

・区画整理組合が希望している「奏の杜」でよいのでは。 

  ・提案理由からして南口区画整理事業区域内に限っていること納得できない。永年の線路 

   を挟む飛び地を解決することが先だ。 

・新しい開発地域の住居表示を設定することは当然だ。この地域に限ってやることと町名 

変更まで言い出されて不愉快だ。 

・説明会の初めに、奏の杜の提案が紹介されたが、事業の営業方針の愛称を町名にしよう 

とは思い上がりだ。事業の片棒担ぎは、市として絶対やってはならない。 

  ・時期が早い。住民が住み始めてからでも遅くは無いのでは。  【説明会での意見は裏面】 



○説明会での意見 

・「谷津」をバックアップするつもりで説明会に参加した。 

・市の提案（谷津の名称で丁目界を変える）に賛成。 

・初めに奏の杜についての説明を行ったことにより、市がどの案を推しているのかわからない。 

・組合から提案された「奏の杜」はどのように扱うのか。 

・「奏の杜」とは愛称と考えていいのか。 

・今日きっぱり市の考え方を聞きたい。 

・組合は「奏の杜という名称が浸透している」というが、２年くらいで浸透とは言えない。 

・市の提案の根拠を知りたい。 

・区画整理区域はまわりと連携することを考え、「谷津８丁目」としてみてはいかがか。 

町名を変えてしまうと「街」が分断されてしまうので、奏の杜は愛称のままでよい。 

 

 


